

Missio-Enfance

CHANTEURS À L'ÉTOILE



Photos : Jean-Claude Gadmer

UNE
BÉNÉDICTION...
ICI ET LÀ-BAS !



Les enfants aident les enfants

Missio-Enfance

CHANTEURS À L'ÉTOILE



Photos : Jean-Claude Gadmer

UNE
BÉNÉDICTION...
ICI ET LÀ-BAS !



Les enfants aident les enfants

Pourquoi ?

Apporter la paix aux gens, là où ils habitent. Ouvrir les cœurs et donner à cette période de fêtes chrétiennes le sens sacré du partage.

Qui sont les Chanteurs à l'étoile ?

Habillés en roi mage ou en berger, les enfants passent de maison en maison, accompagnés d'un adulte. Ils vont chanter la Bonne Nouvelle de Noël et bénir les maisons. Ils récoltent de l'argent en faveur d'autres enfants moins favorisés ailleurs dans le monde.

Quand ?

Dans le temps de Noël et particulièrement à l'Épiphanie.

Qui ?

Les enfants de tous âges qui désirent participer.

Comment ?

En Suisse, l'action des Chanteurs à l'étoile est accomplie avec le soutien des paroisses. Envoyé et béni par le prêtre, le groupe de Chanteurs à l'étoile offre un autocollant portant l'inscription « 20 *C+M+B+... » qui signifie : « Christus Mansionem Benedicat » (que le Christ bénisse cette maison). Après l'action, la communauté paroissiale accueille le groupe dans une célébration.

Pourquoi ?

Apporter la paix aux gens, là où ils habitent. Ouvrir les cœurs et donner à cette période de fêtes chrétiennes le sens sacré du partage.

Qui sont les Chanteurs à l'étoile ?

Habillés en roi mage ou en berger, les enfants passent de maison en maison, accompagnés d'un adulte. Ils vont chanter la Bonne Nouvelle de Noël et bénir les maisons. Ils récoltent de l'argent en faveur d'autres enfants moins favorisés ailleurs dans le monde.

Quand ?

Dans le temps de Noël et particulièrement à l'Épiphanie.

Qui ?

Les enfants de tous âges qui désirent participer.

Comment ?

En Suisse, l'action des Chanteurs à l'étoile est accomplie avec le soutien des paroisses. Envoyé et béni par le prêtre, le groupe de Chanteurs à l'étoile offre un autocollant portant l'inscription « 20 *C+M+B+... » qui signifie : « Christus Mansionem Benedicat » (que le Christ bénisse cette maison). Après l'action, la communauté paroissiale accueille le groupe dans une célébration.

Pour en savoir plus :

www.chanteurs-etoile.ch

Contactez-nous : nous sommes là pour vous informer ou vous aider.

Missio-Enfance

Vignettaz 48, 1700 Fribourg

026 425 55 70 / missio@missio.ch

facebook.com/missio.ch

IBAN CH61 0900 0000 1700 1220 9,
mention « Chanteurs à l'étoile »

